

Ancien méandre du Couesnon, l'anse de Moidrey et l'île d'Aucy constituent aujourd'hui un îlot de nature à l'interface entre le fleuve et les polders de la Baie du Mont-Saint-Michel. Largement aménagé de 2005 à 2015 pour concourir à l'opération de Rétablissement du Caractère Maritime du Mont-Saint-Michel, le site a désormais retrouvé sa quiétude.

Le sentier des péloodytes vous emmène à la découverte de ce site, sur les traces d'un crapaud emblématique du lieu : le péloodyte ponctué. Tout au long du parcours, vous pourrez consulter des informations sur l'histoire qui a façonné ce paysage, les usages, la faune et la flore.

Cette boucle de 7 km est ouverte aux piétons, chevaux et vélos*. Un stationnement est possible sur le parking municipal de Beauvoir (au niveau des commerces).

*Attention, sentier non revêtu

SENTIER OUVERT

RESTRICTED BYWAY



DISTANCES

DISTANCES

2 200 M.
Distance à l'observatoire
Distance to viewpoint

7 KM.
Parcours total
Total circuit



LE SENTIER DES PÉLODYTES



Once a gentle meander of the Couesnon, the Anse de Moidrey and Ile d'Aucy today form a natural islet between the river and the polders in the Mont-Saint-Michel bay. The site is now tranquil again, having undergone extensive landscaping between 2005 and 2015 as part of the project to restore the maritime character of the Mont-Saint-Michel.

To visit the site, follow the «sentier des péloodytes» in the footsteps of a local emblematic species, the common parsley frog. Information panels along the walk explain the history which has shaped this landscape, its uses and local flora and fauna.

This restricted byway forms a 7 km circuit*. A free public car park is available at Beauvoir (near the shops).

*Attention, unsurfaced track

PRÉSERVATION

PRÉSERVATION

Contribuez à la préservation du site en respectant ces quelques règles. Help protect and preserve the site by respecting these guidelines.



LÉGENDE

KEY

— Parcours
Circuit

⤵● Entrée du parcours
Start of circuit

🔭 Observatoire
Viewpoint



© ORTHO-SATIS SPOT6-2017 © Airbus Delta/ren&Space/IGN/IRSTEA/110



Site classé de la Baie du
Mont-Saint-Michel

© Iconographie - Claire Muzit Illustration - Création graphique - Conservatoire d'espaces naturels de Normandie